

PlantaDoce.

Entorno

El precio de las exportaciones españolas de medicamentos crece un 2,9% en julio

El sector acumula nueve meses consecutivos registrando variaciones por encima del 2%, según el Instituto Nacional de Estadística (INE).

PlantaDoce
4 sep 2019 - 09:30



El importe de los medicamentos producidos en España continúa al alza. El precio de las exportaciones de fármacos españoles experimentó un incremento del 2,9% en julio, según los últimos datos del Instituto Nacional de Estadística (INE). La variación es nueve décimas superior a la registrada en junio, y el sector acumula nueve meses consecutivos incrementando los precios y haciéndolo por encima del 2%.

El aumento en el Índice de Precios de Exportación (Iprix) viene marcado por el encarecimiento de los productos farmacéuticos de base, que en julio experimentó un crecimiento interanual del 5,5%.

El importe de las especialidades farmacéuticas, por su parte, experimentó un crecimiento del 1,4%, en línea con las cifras registradas este ejercicio. No obstante, el

PlantaDoce.

Iprix referente a la fabricación de instrumentos y suministros médicos y odontológicos se mantuvo estable en el séptimo mes del año. La variación en el precio de las exportaciones de medicamentos contrasta con el índice general, que en julio anotó un retroceso del 0,6%.

El Índice de Precios de Importación (Iprim) en el sector *farma*, en cambio, sólo ha registrado un crecimiento del 0,4%, cuatro décimas menos respecto al mes anterior. En el conjunto de la economía española, este índice se ha anotado una caída interanual del 1,6%.